

# 生徒会プロローグ(11月第1週)

令和6年月日(月)

令和6年11月5日(火)

皆さんは、金・土・日で開催された秋祭りに行きましたか?たくさんの方が行ったと思います。栃木市の伝統を感じることができました。また、地域行事に参加することはよいことなので、これからも参加していきましょう。

話は変わりますが、11月に入りました。今年も後2ヶ月です。少しずつ寒くなり、風邪もはやっています。体調管理をして残り2ヶ月頑張らしましょう。

令和6年11月6日(水)

皆さんは11月のテストまであと何日あるか知っていますか?今日の11月6日を含め、あと20日です。今月11日には、範囲表が配られるので、テストの計画をしっかりと立てましょう。

また、毎日少しずつ勉強をして、自分の力を身につけていきましょう。そして前回のテストよりもいい点数がとれるように頑張ってください。

話は変わりますが、今、2年生の廊下には受験に役立つ対策本などが展示されています。3年生は受験が近くなり、2年生は受験に対する意識を持って生活していきましょう。

令和6年11月7日(木)

皆さん、秋といえば食欲の秋ですよ!

なぜ食欲の秋なのかというと、秋は夏より気温が低下し、体は体温を維持しようとするため、基礎代謝が上がります。結果その分のエネルギーを必要とするためそれを補うために食欲が増すからだそうです。

そして、11月13日の給食には、米粉揚げパンが出るそうです。どんな味なのか楽しみです!

令和6年11月8日(金)

今更ではありますが、皆さんは先日行われた「アメリカ大統領選挙」をご存じですか?簡単に説明すると、4年に1度、アメリカでは新しく大統領を選ぶことになっています。アメリカを代表する民主党と共和党、それぞれの政党を代表する2人の候補者が11月の選挙で、大統領の座を巡って争います。そして今回その二人に選ばれたのが「トランプ氏」と「ハリス氏」だったというわけです。

皆さんも、ご存じだとは思いますがこの選挙では、トランプ氏の勝利に終わりました。トランプ氏がこれから日本に与える影響についても理解していく必要があると思います。

話は変わりますが、最近季節の変わり目ということで、風邪がはやっているようです。寒さ対策を各自で行い、元気に学校に来られるようにしましょう。